

ÉVÉNEMENT

Zoom sur le congrès du centenaire de la SFODF

Lors du congrès des 100 ans de la Société Française d'Orthopédie Dento-Faciale, qui se tiendra à Lyon du 20 au 22 mai 2021, une journée, celle du vendredi 21 mai, sera consacrée aux assistant(e)s dentaires. Concomitante à celle des praticiens, les pauses permettront aux uns et aux autres de se retrouver !

Ces dernières années ont vu un essor des technologies, certes grisant, mais pouvant s'avérer déstabilisant. L'objectif de cette journée pratique est de présenter les outils haute technologie, de monter leurs possibilités et leurs limites.

Le Dr Valéro, orthodontiste, donnera des astuces pour gérer les dossiers et les rendez-vous en ligne, les applications smartphone, les photographies de motivation, le suivi à distance, la signature électronique, l'envoi groupé, et le site internet. Bien entendu, les cabinets dentaires n'ont pas l'exclusivité de l'utilisation du numérique : les patients recherchent volontiers un praticien en ligne, laissent un commentaire, une note...

Raphaël Sebaoun a mené son enquête : quelle est la situation actuelle en France ? quels sont les leviers pour relativiser ou augmenter sa note ?

Peut-on communiquer avec un autre praticien sur un patient *via* internet ? Comment conserver les documents dématérialisés ? Les outils numériques, même s'ils sont émergents, ont un cadre juridique. **Le Dr Paya-Argoud** expliquera comment s'y conformer.

Les patients étant très demandeurs de dispositifs discrets, les aligneurs et la technique linguale seront également abordés. **Le Dr Simon** soulignera le rôle clé de l'assistant(e) dans le travail à quatre mains lors de ce soin très spécifique.

Le Dr Khan, fondateur d'un célèbre système d'aligneurs, présentera la technique et indiquera pourquoi, dans certains cas, il est nécessaire de combiner les aligneurs avec d'autres dispositifs (dont les attaches orthodontiques).



Une partie de l'après-midi sera consacrée à l'empreinte numérique, désormais utilisée pour les empreintes d'étude, les *setups* et le thermoformage. **Les Drs Lecocq et Desplanques** monteront comment ces empreintes peuvent permettre de confectionner des appareils vestibulaires, linguaux, voire des aligneurs.

Enfin, **Delphine Hamon** montrera comment utiliser correctement une brosse à dents électrique avec un appareil orthodontique.

À vos inscriptions !

*Sarah Chauty et Claire Pernier,
co-présidentes du congrès*



<https://www.sfodf-lyon2021.com/Vendredi-21-mai---Assistentes>

LES FRANÇAIS MÉCONNAISSENT LA DANGÉROSITÉ IMMÉDIATE DU TABAC

Si pour 90 % des Français le tabac est un facteur de risque de maladies cardiovasculaires ou d'AVC, seulement les deux tiers savent que le risque existe pour une consommation de moins de 10 cigarettes par jour. Et 1 personne sur 4 a conscience d'un risque augmenté de manière immédiate chez les fumeurs. Les personnes de moins de 65 ans et celles avec un niveau de diplôme élevé ont une meilleure connaissance du lien

entre tabac et maladies cardiovasculaires et notamment des seuils de quantité et de durée pour être à risque.

Voici les principales conclusions d'une étude de Santé publique France réalisée en 2019 auprès de 5074 personnes et publié dans le Bulletin épidémiologique hebdomadaire du 5 janvier.